Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 251 m2
Référence V3107VA
Prix 5300 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe propriété de charme, au coeur d'une pinéde de plus d'1 hectare, située
au point le plus haut de Mougins, avec de superbes vues mer et verdure.Le style
architectural, les matériaux, la distribution des espaces conferent a la propriété un
charme incroyable, authentique et raffiné.La maison principale comprend une
entrée, un salon, une salle a manger, une cuisine et arriére cuisine, trois chambres,
un bureau ou salon TV, une chambre de maitre, un dressing, deux salles de
douche et toilette, deux salles de bains et toilette; toilettes invités.Beaux espaces

extérieurs avec terrasse ...

Superb, charming property set in a pine forest of over 1 hectare, located at the
highest point of Mougins, with superb sea-and country views.The architectural
Style, materials and layout give the property an incredible, authentic and refined
charm. The main house comprises an entrance hall, living room, dining room,
kitchen and utility room. 3 bedrooms, a study or TV room, a master bedroom,
dressing room, 2 shower rooms and WC, 2 bathrooms and toilet, guest
toilet.Beautiful outdoor spaces with covered terrace, large swimming pool, tennis

court (in need of renovation).Cottage comprising ...

JOHN TAYLOR VALBONNE
13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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